

LUZINAY

Après Soirs de musiques, les Expositions temporaires se préparent



*L'association La Chapelle d'Ilins culture et patrimoine a proposé ses deux derniers concerts des Soirs de musiques.
Photo Le DL/Françoise Granjon*

Les deux concerts des Soirs de musiques proposés par l'association La Chapelle d'Ilins culture et patrimoine à Luzinay ont clôturé cette série de quatre soirées culturelles transportant les spectateurs dans un voyage musical à travers le monde. Avec Maika Doumai pour des chants bulgares, le trio Khella pour des chants celtes, Tierrandina pour des musiques et chants des Andes et Andréa Lena pour des musiques et chants corses. Les bénévoles de l'association sont déjà à pied d'œuvre pour la préparation des Expositions temporaires, qui se dérouleront sur trois week-ends de septembre (dates à préciser) et offriront aux visiteurs la possibilité de découvrir encore des talents d'artistes locaux, entre sculptures et peintures, dans ce lieu historique du village.